

Miguel Díaz-Canel analyse la marche de l'approvisionnement du secteur touristique



La Havane, 19 avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a analysé avec des responsables du ministère cubain de l'industrie alimentaire, la marche du programme d'approvisionnement pour le secteur du tourisme.

Le président cubain a plaidé pour la diminution des coûts de production afin d'obtenir une augmentation des utilités et il a confirmé l'importance de l'enchaînement productif entre l'agriculture, l'industrie nationale et le tourisme.

Ce dernier secteur est appelé à devenir la locomotive de l'économie cubaine.

Le président cubain a également analysé quelques points du programme d'emplois. A cette occasion, il a lancé une mise en garde contre les préjugés pouvant entraver la signature de contrats dans les entreprises publiques avec des coopératives ou des travailleurs à leur compte. Sur ce point, il a rappelé avec fermeté que toute discrimination est inadmissible dans la société cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188787-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-de-lapprovisionnement-du-secteur-touristique>



Radio Habana Cuba